

Informationen über den "Dürrholzer Bürgertreff"

Am 10.Februar 2015 startete der erste" Dürrholzer Bürgertreff" und erfreut sich nach wie vor unter den Teilnehmerinnen und Teilnehmern großer Beliebtheit!

Das Team, bestehend aus Ruth Holzapfel aus Muscheid, Angelika Frommholz aus Werlenbach und Kirsten Heitkamp aus Muscheid, hat große Freude für alle Anwesende einen schönen Nachmittag zu gestalten. Jede aus dem Team hat einen anderen Schwerpunkt, der dazu beiträgt.



Geschichten "von Früher" vorlesen ist immer der Beginn des Nachmittages. Ubongo, Rummy, Uno, Skipbo, Mensch ärgere dich nicht usw. sind einige der Spiele die angeboten werden und auch jedes Mal zum Einsatz kommen.

Eine etwas andere Art zu spielen sind unsere Bewegungsspiele, die je nach dem den Kampfgeist wecken. Der Vortrag einer Teilnehmerin zaubert allen immer ein Lächeln ins Gesicht.

Abschluss eines Bürgertreff-Nachmittages besteht aus einer Fantasiereise zur Entspannung, an der jeder teilnehmen kann der möchte. Unser Motto "Alles kann man - nichts muss man."

Je nach Jahreszeit wird auch Basteln angeboten. Bei einer Tasse Kaffee, Tee oder alkoholfreien Getränken lassen sich auch gute Gespräche führen.

So hofft das Team, das es so fröhlich und entspannt weiter geht .**Die Teilnahme ist für alle Altersklassen geeignet und kostenlos**. Für einen kleinen Preis sind die Getränke zu erwerben.

Der,, Bürgertreff "findet Dienstags im Gemeinschaftshaus in Daufenbach von 14.30 Uhr bis ca. 16.30 Uhr statt. Der nächste Termin wird immer im Mitteilungsblatt bekannt gegeben.

Nach Telefonischer Absprache unter der Nummer 02684/958618 Angelika Frommholz oder 02684/5844 Ruth Holzapfel holen wir sie zu Hause ab und bringen sie auch wieder dorthin zurück.

Wir freuen uns auf sie!

Ihr Team aus der AG Veranstaltung

Ruth, Angelika und Kirsten